



COMMUNIQUE RADIO PRESSE

COMMUNIQUE N° 0089 /C/MINTP/SG/DCT/CAO/CEA3/BB/2023 DU 3 JAN 2023,
 PORTANT ATTRIBUTION DU MARCHÉ RELATIF A LA CONSULTATION DE GRÉ À GRÉ
 SUIVANT AUTORISATION N° 005832 /L/PRC/MINMAP/SG/DGMI/DMTR/EECA DU
 09/12/2022, EN PROCÉDURE D'URGENCE POUR LE CONTRÔLE TECHNIQUE,
 GEOTECHNIQUE ET LA SURVEILLANCE DES TRAVAUX DE REHABILITATION DES
 TRONÇONS DE ROUTES REGIONALES R0105 : ECHANGEUR NKOLBISSON - ECHANGEUR
 ZAMENGOUE (9,050 KM), ECHANGEUR ZAMENGOUE- EKEKAM - EVODOULA (43,950 KM),
 ET R0133 : EKEKAM-MONATELE (28,5 KM), DANS LA REGION DU CENTRE.

Financement : Budget d'Investissement Public du MINTP et du MINEPAT Exercices 2022 et suivants.

Le Ministre des Travaux Publics communique :

Conformément aux dispositions de la Consultation de gré à gré suivant autorisation N° 005832 /L/PRC/MINMAP/SG/DGMI/DMTR/EECA du 09/12/2022, en procédure d'urgence pour le contrôle technique, géotechnique et la surveillance des travaux de réhabilitation des tronçons de routes REGIONALES R0105 : Echangeur NKOLBISSON - Echangeur ZAMENGOUE (9,050 KM), ECHANGEUR ZAMENGOUE-EKEKAM - EVODOULA (43,950 KM), ET R0133 : EKEKAM-MONATELÉ (28,5 KM), dans la Région du Centre. Le résultat de ladite consultation se présente comme suit :

N° de lot	Tronçons/sites	Linéaires en Km	BET	Montant TTC (F.CFA)	Délai (mois)	Type d'intervention
Lot Unique	Echangeur Nkolbisson - échangeur Zamengoue	9,050	LABOGENIE B.P: 349 Yaoundé Tel: 222 30 24 55/ 222 30 30 06	1 350 037 639	37	Contrôle technique et surveillance des travaux
	Echangeur Zamengoue-Ekekam - Evodoula	43,950				
	Ekekam-Monatélé	28,5				

Le mandataire dudit BET attributaire est invité à se présenter dès publication du présent communiqué à la Direction des Contrats du Ministère des Travaux Publics pour la souscription de son projet de Marché.

Le présent Communiqué sera enregistré et publié partout où besoin sera.

Yaoundé, le 23 JAN 2023

Copie : ARMP



Emmanuel NGANOU D.



Paix - Travail - Patrie

Peace - Work - Fatherland

MINISTÈRE DES TRAVAUX PUBLICS

MINISTRY OF PUBLIC WORKS

0089

RADIO/PRESS RELEASE

23 JAN 2023

RELEASE No. 0089 /C/MINTP/SG/DCT/OAO/CEA3/BB/2023 OF _____, TO
 AWARD THE CONTRACT RELATING TO THE CONSULTATION BY MUTUAL AGREEMENT
 FOLLOWING AUTHORISATION No. 005832/L/PRC/MINMAP/SG/DGMI/DMTR/EECA OF
 09/12/2022, IN EMERGENCY PROCEDURE FOR THE TECHNICAL AND GEOTECHNICAL
 CONTROL AS WELL AS THE SUPERVISION OF REHABILITATION WORKS ON SECTIONS
 OF R0105 REGIONAL ROADS: NKOLBISSON INTERCHANGE-ZAMENGOUE INTERCHANGE
 (9.05KM), ZAMENGOUE INTERCHANGE-EKEKAM-EVODOULA (43.95KM) AND R0133:
 EKEKAM-MONATELE (28.5KM), IN THE CENTRE REGION.

Financing: Both MINTP and MINEPAT Public Investment Budgets, Financial Year 2022 et seq.

The Minister of Public Works hereby informs the public that:

Pursuant to the provisions of the Consultation by mutual agreement following authorisation No. 005832/L/PRC/MINMAP/SG/DGMI/DMTR/EECA of 09/12/2022 in emergency procedure for the technical and geotechnical control as well as the supervision of rehabilitation works on sections of R0105 REGIONAL ROADS: NKOLBISSON Interchange-ZAMENGOUE Interchange (9.05KM), ZAMENGOUE Interchange-EKEKAM-EVODOULA (43.95KM) AND R0133: EKEKAM-MONATELE (28.5KM) in the Centre Region, the result of the said consultation is as follows:

Lot No.	Sections/Sites	Length (km)	TCF	Amount Incl. Taxes (CFAF)	Time frame (months)	Type of Intervention
Single lot	Nkolbisson Interchange-Zamengoue Interchange	9.05	LABOGENIE PO Box: 349, Yaounde Tel.: 222 30 24 55 / 222 30 30 06	1,350,037,639	37	Technical control and supervision of works
	Zamengoue Interchange-Ekekam-Evodoula	43.95				
	Ekekam-Monatele	28.5				

The legal representative of the successful TCF shall report to the Department of Contracts of the Ministry of Public Works upon publication of this press release, to sign their draft Contract.

This press release shall be registered and published wherever need be.

Yaounde, on 23 JAN 2023

Copy: PCRA

